

A trois heures de l'après-midi, la société *La Fraternité catholique paroissiale polonaise* invita Sa Grandeur à une très belle séance dramatique en polonais. Ce drame, épisode de la révolution polonaise amenée par la persécution russe, a soulevé tout l'auditoire qui applaudit à la victoire du bâton polonais sur le sabre et le knout des tyrans russes.

Monseigneur termina la séance par des paroles de félicitations. Sa Grandeur approuva chaudement les Polonais dans leur projet de fonder bientôt à Winnipeg un journal de leur langue.

Nous espérons que ce projet se réalisera bientôt, et d'avance nous souhaitons de tout cœur la bienvenue à ce nouveau frère d'armes.

AU CERCLE CATHOLIQUE

DES CANADIENS-FRANCAIS DE WINNIPEG.

Après avoir assisté aux fêtes polonaises, Mgr l'Archevêque est allé dimanche soir (23 février) porter ses encouragements et sa bénédiction au cercle catholique des paroissiens canadiens-français de l'église du Sacré-Cœur.

Après avoir félicité toute la paroisse, et en particulier les membres du cercle, sous la direction du R.P. Portelance, o. m. i. et son dévoué assistant le R.P. Vézina, o. m. i., Monseigneur leur a recommandé d'être toujours attachés à l'Église par une docile, affectueuse et inébranlable adhésion. Il les a mis en garde contre les dangers d'une émancipation dangereuse et malsaine qui est le plus grand ennemi de la société chrétienne moderne. A tous, Sa Grandeur a recommandé le zèle sincère, loyal et désintéressé pour la cause si noble de la Religion, seul appui de la société. A tous aussi, même recommandation pour les affaires paroissiales et surtout qu'il n'y ait ni indifférence, ni abstention.

Après ces paroles si chaudes, si éloquentes et que les applaudissements couvrirent longtemps, il y eut présentation d'une coupe d'argent gagné après un concours du jeu de *Pool*.

M. Aubin, l'heureux vainqueur, reçut le trophée des mains de Monseigneur. Sa Grandeur adressa ensuite quelques mots en anglais pour remercier les Polonais et les Allemands d'être venus prendre part à cette fête.

L'Honorable Juge en chef, M. Dubuc et M. Bleau, maire de St-Boniface, adressèrent la parole aux membres du cercle.

Nous félicitons le cercle catholique du Sacré-Cœur et nous lui souhaitons d'accomplir au milieu de la population canadienne-française de Winnipeg tout le bien qu'il est certainement appelé à faire.